



Sehr geehrte Damen und Herren

Nächste Woche treffen wir uns auf dem Waffenplatz Kloten-Bülach für den Informationsanlass des Chefs der Armee, Korpskommandant Thomas Süssli, zum Thema «Schweizer Armee der Zukunft».

Alle Informationen für Ihre Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln oder mit Privatfahrzeugen sowie den Situationsplan des Ausstellungsgeländes finden Sie im [Flyer](#). Diesen können Sie auf der [ISAZ-Website](#) unter «Download» herunterladen.

Bitte halten Sie für den Einlass Ihre Identitätskarte oder einen vergleichbaren Personalausweis bereit.

Programm:

### **1. Teil – wo wir herkommen**

Ende des Projektes «Weiterentwicklung der Armee (WEA)»: Eine Würdigung der geleisteten Arbeit und der Resultate. Frau Katja Gentinetta ordnet die aktuellen Entwicklungen in einen strategischen Kontext ein und zeigt Trends auf.

### **2. Teil – wo wir stehen**

Der Chef der Armee, KKdt Thomas Süssli, und sein Team präsentieren ihre Sicht auf die Lage und die Entwicklungsmöglichkeiten.

### **3. Teil – wohin wir uns bewegen**

Die Armeeführung präsentiert das Zielbild und die Strategie für den Aufwuchs, um Verteidigungsfähigkeit zu stärken.

Bitte reisen Sie frühzeitig an, um Verzögerungen zu vermeiden. Das Gelände der grossen Armee-Ausstellung «CONNECTED» zum Thema Digitalisierung und Cyber in der Schweizer Armee ist ab Mittag geöffnet.

Alle wichtigen Informationen sind auch auf der Website abrufbar: [www.armee.ch/isaz](http://www.armee.ch/isaz).

Freundliche Grüsse

Das ISAZ-Anlass Team